

BOLETÍN No. 033 ->>

Al interior de Ciudad Universitaria no se ha presentado alguna situación de alerta.

Existe coordinación con autoridades municipales y estatales para proveer mayor seguridad a los universitarios.

En rueda de prensa convocada por la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el secretario general de la Institución, el maestro Jesús González Hernández, manifestó que ante los reportes sobre los incidentes de seguridad que se han presentado al exterior de Ciudad Universitaria, la UAA a través de su departamento de Vigilancia ha dado seguimiento puntal, ya que aunque no se ha presentado alguna situación de alerta al interior, se mantiene el compromiso de brindar a la comunidad de estudiantes, docentes y administrativos, así como al público en general, todas las condiciones de seguridad en sus instalaciones.

Sin embargo, apuntó que se han fortalecido las acciones preventivas en este sentido, así como los protocolos de vigilancia que, si bien son permanentes, la Institución se ha coordinado con las autoridades municipales y estatales para aumentar los rondines en el perímetro de la Institución y brindar una mayor seguridad.

González Hernández hizo un llamado a los universitarios y sociedad en general que acuden a las instalaciones de esta Casa de Estudios a preservar la calma ante estas situaciones, pues la Autónoma de Aguascalientes continuará comprometida para realizar los esfuerzos necesarios que aseguren la tranquilidad de los integrantes de la Institución en los campus: Norte (Posta Zootécnica), Sur, Central (Ciudad Universitaria), los planteles Oriente y Central del Centro de Educación Media, así como en los diversos puntos de la UAA en el Centro de la ciudad.

